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Ich stimme Clubi hier schon zu, Köpke wirkt auch auf mich eher grobmotrisch 

Sehe das aber nicht unbedingt als Ausschlusskriterium. Wir werden ohnehin nicht wahnsinnig
viel filigrane Technik darbieten (können und wollen), in der kommenden Saison. Ein ehrgeiziger
und zugleich aufopferungswilliger Außenspieler wie Köpke könnte schon passen.

Die Frage - aus meiner Sicht - wäre eher, ob wir einen vergleichbar hungrigen Spieler nicht
auch für weniger Geld kriegen könnten, und ob hier nicht doch eher der Name dafür sorgt, dass
einige jetzt gar so bereitwillig die 800k raushauen wollen. (Und die Tatsache, dass man ja jetzt
schon so wahnsinnig desillusioniert ist, weil man wohl weder Dorsch noch Stöger geholt hat,
schockschwere Not!).

Hier bin ich wie so oft froh, nicht derjenige zu sein, der diese Strippen in der Hand hält. Viel
Erfolg und gutes Gespür Borni!
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